

## Avelino cumple realidad sus tareas pendientes

Escrito por

Xoves, 27 Novembro 2003 08:00

---

Desempolvar viejos proyectos olvidados en un cajón para trazar las líneas generales de lo que será el Ayuntamiento de Nigrán en el siglo XXI. Eso es lo que acaba de hacer el nuevo gobierno local, dispuesto a afrontar una de las mayores revoluciones urbanísticas de la historia del municipio: la consolidación de un nuevo centro urbano.

La finalidad de esta iniciativa es crear un espacio que aglutine la mayor oferta comercial, de servicios y de ocio, que otorgue un carácter de ciudad a un municipio que posee una población muy dispersa y poco interconectada. La concejala de Urbanismo ha encargado ya los estudios previos para acometer este proyecto con el fin de adjudicar su diseño mediante un concurso público a algún arquitecto de prestigio.

La puesta en práctica de esta idea que en su día propuso Avelino Fernández supondrá una radical transformación de todo el área de la actual Casa Consistorial, el Colegio Humberto Juanes y la zona de Ceán. El sueño es crear una plaza pública con una nueva casa consistorial, nuevos juzgados de paz, una biblioteca central, el auditorio, más viviendas y centros comerciales.

La concejala de Urbanismo ha comenzado ya a dar los primeros pasos. Además de haber encargado los estudios de viabilidad, el responsable de este departamento, Carlos Quintas, afirma que ya han recibido el compromiso de la Consellería de Xustiza para aportar el 80 por ciento del coste de la construcción de un nuevo edificio municipal. El edificio actual se convertirá en un centro cultural con una biblioteca municipal, salas de exposiciones y un área dedicada a informática y nuevas tecnologías.

### Nuevo proyecto

Por otra parte, el arquitecto Alberto Nogueroles está trabajando en la elaboración del proyecto de un nuevo colegio para la comunidad escolar de Vilameán. Las instalaciones estarán ubicadas en la zona de Ceán, a la misma distancia que actualmente separa al colegio de la carretera comarcal 550. «Una de nuestras próximas prioridades será negociar con la comunidad escolar el traslado del colegio a unas instalaciones más modernas y mejor acondicionadas», destaca el edil Carlos Quintas. En esa misma zona se estudia enclavar también el futuro auditorio municipal y, probablemente, un geriátrico público.

La falta de un centro urbano es una de las principales carencias del Ayuntamiento de Nigrán, si bien la zona de A Ramallosa se ha convertido durante los últimos años en el núcleo comercial más importante del término municipal. El objetivo del gobierno local es hacer que Nigrán deje de ser una carretera de paso entre Vigo y Baiona y que el área que actualmente ocupa la Casa Consistorial no sólo sea el centro administrativo, sino también la principal zona de encuentro entre los ciudadanos.

Las dimensiones del proyecto obligarán a las autoridades locales a lograr el máximo diálogo con las partes implicadas y, sin lugar a dudas, abrirá uno de los debates más apasionantes de Nigrán de los últimos años. El futuro del municipio está en juego.

## Avelino cumple realidad sus tareas pendientes

Escrito por

Xoves, 27 Novembro 2003 08:00

---

Fuente [www.lavozdeg Galicia.es](http://www.lavozdeg Galicia.es)